



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4875

2 Pièces

41 m²

Réf. 4875-EHA

178 500 €

Pelissanne

Appartement à vendre (13330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Pélissanne vous propose à la vente L'Office Immobilier de Pelissane vous présente à la vente ce lumineux appartement de 2 pièces de 41 m² avec terrasse et parking. Situation et contexte : Situé dans une résidence récente et sécurisée, cet appartement est à pied des commerces, offrant un cadre de vie pratique et agréable. Description intérieure : En rez-de-chaussée, l'appartement se compose d'une vaste pièce de vie avec cuisine ouverte, donnant accès à une terrasse exposée au sud. La chambre dispose d'une grande salle d'eau attenante pour plus de confort. Avantages extérieurs : Profitez d'une ...

M-OI Pélissanne offers for sale The Pelissane Real Estate Office presents for sale this bright 2-room apartment of 41 m² with terrace and parking. Location and context: Located in a recent and secure residence, this apartment is within walking distance of shops, offering a practical and pleasant living environment. Interior description: On the ground floor, the apartment consists of a large living room with open kitchen, giving access to a south-facing terrace. The bedroom has a large adjoining shower room for more comfort. Exterior advantages: Enjoy a terrace without vis-à-vis, ideal for moments ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4875



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4875

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4875



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4875